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Ес ть
пятилеткий

•

Ремонтно ■энергети. 
ческнй цех Волгодон
ского опытно - зкспе. 
риментального завода 
(начальник А . А . А л
патов) досрочно, 2 0  
марта, выполнил зада
ние пятилетки.

Успех достигнут бла
годаря слаженной ра
боте всего цеха и его 
передовых бригад. Сре 
ди них —  бригады по 
ремонту оборудования 
мастеров В . М. Воло
шина и В . И. Ершова, 
монтажная бригада 
В . М. Литвинова и 
коллектив электриков 
Ю. С. Левцова.

Среди бригад лиди
рует коллектив мон
тажников В. П. Май- 
данова.

В  индивидуальном 
соревновании отличи
лись слесарь, член 
КПСС В. Ф. Григоров, 
электромонтер -  ре
монтник, депутат гор
совета А. К. Бобылев, 
электромонта ж  н и к 
В . В . Попов.

Комсомолка Люба 
Сытник. на строитель
ство «Атоммаша» 
приехала по комсо. 
мольскон путевке с  
Кубани. Работая плот
ником - бетонщиком в 
комплексной Комсо
мольске .  молодежной 
бригаде В. Л. Буцнна, 
девушка своим трудо
любием завоевала ува 
жение коллектива.

На снимке: Л. СЫ Т
НИК.

Фото А. Тихонова.

И Реактор—к XXVI съезду КПСС!

НА ВАХТЕ -  КОЛЛЕКТИВ ЦНО
•4* В С Т А В  на удар

ную Бахту в честь  
1 1 0-й годовщины со 
дня рождения В. И. 
Ленина, бригада слеса 
рей - сборщиков Л. С. 
Зимина из цеха кор
пусного оборудования 
взяла повышенные со
циалистические обяза
тельства. Многие пунк 
ты обязательств уж е 
выполнены. Бригада 
заверш ила сборку зо
ны патрубков корпуса 
реактора с 0 6 0  флан
цем главного разъем а.

Особенно хорошо на 
этой операции работа
ли слесари Н. В. Ти
щенко, И. О. О зеров, 
А. Ф. Ратманов, В . Г. 
Ермаков.

Сейчас бригадир 
Л. С. Зимип и его по
мощник А. А. Внтчен- 
ко занимаются внут
ренней разметкой под 
магнито - порошковый 
контроль сварного 
шва 0 9 0  блока обечай
ки активной зоны ре
актора. Они работают 
совместно с дефекто- 
скопистами из цент
ральной лаборатории

неразрушающнх мето
дов контроля С. Гала- 
тиной и А. Нам.

4 -  Б Р И ГА Д А  свар
щиков В. Н. Суслова 
закончила сварку шва 
№  3  активной зоны 
корпуса реактора и об 
разца - свидетеля. Это 
была большая и слож 
ная работа. Сварщикам 
пришлось преодолеть 
немалые трудности, 
они модернизйровали 
некоторые детали и 
этим намного сократи
ли время сварки.

Затем бригада Сус
лова закончила привар 
ку транспортной обе
чайки к днищу реакто 
ра. Здесь тоже было 
немало сложностей, но 
сварщики Н. Г. Л ав
риненко, П. М. Дени
сов и Г. II. Фоменко 
показали свои высокие 
знания, м а стер ство . и 
успешно справились с 
задачей.

4 -  К О М П Л ЕК СН А Я 
бригада Л . В . Нико
лаева закончила мон
таж  электросварочных 
автоматов итальянской 
фирмы «Б р еда».

Успех механизаторов
Успешно завершил 

первый квартал нового 
года коллектив второго 
строительного управления 
механизированных работ 
У СМ Р.

План в объеме 8 8 0  ты 
сяч рублей стройм-онтаж- 
ных работ выполнен до

срочно. До конца кварта
ла произведено ра
бот сверх плана на 6 6  
тысяч рублей.

Трудовая победа до
стигнута благодаря вы со
кому накалу социалисти
ческого соревнования в 
честь ленинского юбилея,

•  Позывны е  
'„красной суб б оты "

З а  счет 
эконом ии
В день Всесоюзного 

ленинского коммуни
стического субботника 
трудящиеся' химиче
ского завода имени 
50-летня ВЛКСМ  вы
пустят продукции на 
2 7 ,5  тысячи рублей. 
В ся эта продукция бу
дет произведена на 
сэкономленных сырье 
н энергоресурсах. З а
работанные деньги в 
сумме 1 2 3 5  рублей 
решено перечислить в 
фонд пятилетки.

Всего будет трудить
ся  в день «красной 
субботы» 3 0 9 8  чело
век. Из них 5 2 3  чело
века — на своих рабо
чих м естах и 2 5 7 5  бу
дет занято на благо
устройстве территории 
завода и закрепленных 
кварталов города.

19  апреля решено 
отремонтировать четы
ре автомобиля, погру
зить - разгрузить 4 6 5  
тонн грузов, посадить 
10 0 0  деревьев и ку
старников, уложить 
1 2 0 0  погонных метров 
бордюров и поребри
ков, перекопать газо
ны и посадить травы 
на площади 3 8 0 0  квад 
ратных метров, наве
сти чистоту и порядок 
на заводской террито
рии и в жилы х кварта
лах микрорайона Ха 4.

Коммуннстнчес к и й 
субботник откроется 
митингом, на котором 
победителям соцсорев
нования, досрочно вы 
полнившим пятилетку, 
будут вручены Почет
ные ленинские грамо
ты. В  настоящ ее вре
мя в цехах, сменах, 
бригадах, на участках 
проводятся рабочие 
собрания, беседы аги
таторов и политинфор
мации. посвященные 
ленинскому коммуни
стическому субботни
ку.

В день ленинского 
коммунистического суб 
ботника • откроется 
пресс - центр для ос
вещения хода работ, 
для пропаганды дости
жений передовиков и 
победителей соревнова 
ния.

Н. АН ДРЮ Щ ЕНКО, 
председатель завкома 

профсоюза 
химзавода.

развернувш егося под де
визом «Досрочно постро
им —  досрочно освоим». 
Лидером является коллек 
тив участка Ms 3  (на
чальник И. Качанов), ма 
шинисты кранов Т . Дома- 
шенко, С. Утоплов.

Т. СОТНИКОВА, 
начальник планового 

отдела С У М Р-2

Слет мастеров и ИТР
В  Волгодонске прошел городской слет мастеров н инженерно- 

технических работников предприятий промышленности и транспорта. 
В нем приняли участие руководители предприятий, главные специа
листы, инженеры, начальники отделов н служб, цехов и смен, прора
бы н мастера.

О задачах, стоящ их пе
ред руководителями сред 
него звена, инженерно- 
техническими работника
ми промышленности и 
транспорта города в све
те приветствия товарища 
Л. И. Бреж нева тружени
кам Ростовской области по 
развитию соревнования 
«Досрочно построим — 
досрочно освоим!», гово
рил в своем докладе вто- 

’ рой секретарь гоокома

КП СС Ю. В. Чурадаев.
В  обсуждении доклада 

приняли участие мастера 
и начальники смен про
мышленных и транспорт
ных предприятий.

. Слет принял обраще
ние ко всем мастерам и 
инженерно - техническим 
работникам города.

Б ы л избран городской 
сов'ет мастеров в количе
стве 17 человек.

З а  успехи в социали

стическом соревновании j 
группа инженерно - техни 
ческих работников была 
награждена Почетными 
грамотами гор к о м а  
КПСС, горисполкома и 
горкома ВЛ К С М  и цен
ными подарками. Среди 
них —  мастер термо
прессового цеха «А том
маш а» С. А. Ипполитов, 
начальник участка лесо
комбината А. Н. Персия- 
нов. м астер участка опыт

но - экспериментального 
завода И. Г. Качанов, ма 
стер рыбокомбината JI. А. 
Кравченко, мастер ковро
вой фабрики А. А. Б ал а
ш ова, начальник це^а 
К П Д -1 4 0  Е. И. Цкнмана- 
ури, старший мастер м я
сокомбината Л. Г. Фроло
ва, м астер цеха химзаво
да И. В . Алисов.

Дипломы «Лучший по 
профессии» и ценные 
подарки были вручены 
мастеру цеха парогенера
торов «А томмаш а» А. П. 
Реш етникову, старш ему 
мастеру гормолзавода 
М. Ф. Новоселецкому, 
мастеру пассажирского 
АТП А. Е. Струкову.

Отчет со слета публи
куется на 2-й сто.

ОТЧЕТЫ 
И ВЫБОРЫ 
ОРГАНОВ НИ
Согласно постановлению 

комитета народного конт
роля С С С Р, в апреле.м ае 
текущего года на пред
приятиях, в учреждениях 
и организациях города 
проводятся очередные от
четы и 'Выборы комите
тов, групп и постов на
родного контроля. Пред' 
стоящие выборы —  важ 
ная общественно - поли
тическая кампания, ответ 
ственный этап дальней
ш его организационного ук 
реплення групп н постов 
народного контроля.

Комитеты Н К произ- 
водственного объедине
ния «А томмаш », тре
ста « Волгодонскэнерго-
строй», головные группы 
народного контроля пред 
приятий, учреждений, ор
ганизаций обязаны обес
печить тщательную под* 
готовку отчетно -  выбор
ных собраний и конфе
ренций в трудовых кол
лективах. По согласова
нию с  партийными орга
низациями им следует оп
ределить конкретные сро
ки, порядок- проведения 
собраний и конференций, 
структуру, количествен
ный и качественный со
став комитетов, групп и 
постов по каж дому хозяй 
ственному подразделению.

Собрания и конферен
ции предложено провести 
в обстановке критики и 
самокритики, обсуждение 
должно носить по-партий
ному принципиальный ха 
рактер, необходимо оце
нить вклад в общее дело 
каждого контролера.

Надо добиваться, чтобы
повсеместно председате
лями комитетов, групп и 
руководителями постов 
были избраны наиболее 
активные, принципиаль
ные товарищи из числа 
рабочих, служащ их, спе
циалистов, мч л о дежи, жен 
щин —  как коммунистов, 
так и беспартийных. Н а
ряду с  обновлением со
става групп и постов, це
лесообразно рекомендо
вать для избрания на но
вый срок тех из них, кто 
активно трудился, приоб
рел опыт и навыки в ра
боте по контролю.

Результаты  отчетов и 
выборов рекомендуется 
рассмотреть на заседани
ях комитетов, на собра
ниях групп народного 
контроля, доложить пар
тийным организациям, а 
такж е принять меры по 
реализации критических 
замечаний, предложений, 
поручений, вы сказанны х 
на собраниях и конферен 
циях.

Комитетам и головным 
группам следует оказать 
вновь избранным цехо
вым группам и постам по 
мощь в составлении пла
нов работы, в расстанов
ке сил, определении по
стоянных поручений, бы
стрейшем включении 
всех народных контроле
ров в активную деятель
ность. Важно организо
вать их учебу методике и 
практике осущ ествления 
контроля.

На своем очередном 
заседании 2 8  марта ГН К 
заслуш ал отчет о работе 
комитета народного конт 
роля «А томмаш а» по под 
готовке к .проведению от
четов и выборов. Эта ра
бота одобрена.

Н. РУД А К О В, 
председатель 

городского 
комитета народного 

контроля,



А  •  и м ы г о д о к с и ш  ПРАВДА» +  4 апреля 1980  года,

С городского слета мастеров и инженерно-технических работников

ОСВОИМ РАН
Из доклада второго секретаря 
горкома КПСС Ю. В.Чурадаева

В аж н ы м  моментом в 
повышении эффективнос
ти и качества производ
ства  является сокращ е
ние нормативных сроков 
строительства й освоение 
введенных мощностей во 
все х  отраслях народного 
хозяйства.

Какие ж е задачи стоят 
перед .нами по досроч
ному вводу и освоению 
новых и эффективному 
использованию действую
щих пронззодственн ы х 
мощностей?

i
 Почин «Досрочно 

построим —  досрочно 
освонм!» базируется 
на хорошей основе, ко
торая была заложена 
в предшествующие го
ды на строительстве 
завода «Атоммаш» и 
других объектах энер
гетики, пищевой инду- 

’ стрин.
На год раньше норма-, 

тивов вышел на проект
ную мощность корпус 
№  3  «А томмаш а». До
срочно освоены мощнос
ти завода крупнопанель
ного домостроения-35, пер 
вого энергоблока ТЭ Ц -2, 
бетонно - растворного за 
вода.

Добнллсь улучшения 
использования действую
щ их производственных 
мощностей трудовые кол
лективы хлебозав о д а ,  
межрайонных электросе
тей, маслодельного участ
ка гормолзавода, кото
рые досрочно выполнили 
государственные планы 
И социалистические обя^' 
зательства десятой пяти
летки.

Коллектив бетонно - 
растворного завода трес
та «Волгодонскэнерго- 
строй», освоив произ
водственные мощности, 
в зя л  обязательство вы 
полнись государственный 
план, на 3 0  процентов 
превышающий проект
ные мощности, одновре
менно обеспечить осво
ение на месяц раньше 
срока вновь вводимого 
в этом году бетонного 
завода и выпустить за . 
счет досрочного его ос
воения продукции на сум
му около 4  миллионов 
рублей.

Эти успехи достигнуты 
благодаря самоотвержен
ному труду руководите
лей среднего звена й воз 
главлясмы х ими коллек
тивов.

В м есте с  тем анализ 
использования произ
водственных мощностей 
на ряде предприятий по
казы вает слабую работу 
в этом направлении м ас
теров, всех руководите
лей среднего звена.

Принятое в эксплуа
тацию на полгода рань
ше нормативных сроков ■ 
предприятие-' крупнопа
нельного домоет р о е- 
ния-140 за последние 
ш есть месяцев 1 9 7 9  го
да согласно норматив
ным срокам освоения 
должно было выпустить 
2 5  тысяч кубомет р о в  
оборного железобетона.
Однако фактический вы 
пуск составил лишь 1 2 .4  
тысячи кубометров.

В  текущ ем году при
нятый план производст
ва составляет всего ПО т 
паоиентов от проектных i c-i

ЫНЕ СРОКА!
j

в прениях ~

технического обслужива
ния и текущего ремонта 
автопредприятий.

A. П. РЕШ ЕТН И К О В,
мастер цеха парогенера

торов ПО «Атоммаш»:
—  Девиз «Досрочно 

построил! — досрочно ос
воим!» взят нами на во
оружение и уже претво
ряется в жизнь.

С первых -дней произ
водства оборудования 
АЭС стало совершенно 
ясно, как нам необходи
мы коллективные мето
ды труда. Главенствую
щая роль в этом принад
лежит мастеру.

Надо сказать, что мы 
пока еще не имеем ста
бильного состава м асте
ров. Многие из них при
шли на производство 'сра
зу после оконч а н и я 
вузов, не имея опыта в 
работе. Некоторые из них 
не выдерживают трудное 
тей и сдаю т позиции.
Так. в цехе корпусного 
оборудования сложилась 
ситуация, когда м асте
ра без опыта работы не 
сумели взять инициа
тиву в свои руки На бо
лее высоком уровне здесь 
оказались б эн гад и р ы 
А. С. Сазоаяокий. В . II.
Логвиненкр. котопые и 

возглавили работу. Но по
степенно пеложение все 
же выправляется.

А в так’'Х цехах, как 
термопреесорый и цех па
рогенераторов, мастера 
Ипполитов, Клименко,
Кокоулин, Рогачев су
мели правитьно органи
зовать работу в боига- 
дах, заняли ключевые 
позиции в руководстве 
подразделением.

Советы мастеров в це
хах оживили свою рабо
ту. а в масштабах кор
пуса и объединения ее 
почти незаметно.

B. Н. БОГОС Л О В  
СКИИ,

начальник кассетного 
цеха завода К П Д-140:

—  Подводя, итоги пер
вого квартала заверш аю 
щего года пятилетки, 
можно сказать, что наш 
коллектив уверенно; по 
плану осваивает мощнос
ти завода крупнопанель
ного домостроения. З а 
вод набирает темпы про
изводства, и у ,нас нет

Мы вправе спросить 
с руководителей средне
го звена предприятия, 
где ж е действенность 
распространения почи
на «Досрочно постро
им досрочно осво
им!» на заводе?
На лесоперевалочном 

комбинате в прошлом 
году принята в • эксплуа
тацию линия производст
ва черновых мебельных 
заготовок, которая уже 
в сентябре 1 9 8 0  года дол 
жна выйти на проектную 
мощ ность. Однако эта 
линия в январе бездейст 
вовала, а в феврале из 
5 0 0  кубометров по пла
ну выпущено всего 8 0  ку
бометров загото в о к .  
Вследствие этого в пер
вом квартале освоение 
проектной линии состави 
ло всего 4 5  процентов от 
запланированного объема 

Неудовлетворитель н о 
ведется освоение про 
изводственных мощнос
тей в совхозе - заводе 
.«Заря». С момента сда
чи в эксплуатацию пред
приятия из 11 поточ
ных линий пять линий 
общей мощностью 2 3  мил 
лиона условных банок 
вообще не работали. Из 
них три линии полностью 
размонтированы, две час
тично разукомплектова
ны.

< Где же инициатн- 
; ва непосредственных 
j организаторов пронз- 
;■ ыодства —  мастеров — 
j по улучшению исполь- 
; зования производствен-
< ных мощностей? По- 
.; чему ум, смекалка н 
( энергия руководите-
\ лей среднего звена 

совхоза - завода «За- 
I ря» не нашли долж

ного применения в со
ревновании за повыше
ние эффективное т и 
производства, интен
сивное использование 
оборудования?

М астерам, всем  инже
нерно - техническим ра
ботникам предприятия 
необходимо критически 
проанализировать создав
ш ееся положение, резко 
повысить уровень орга
низаторской и воспита
тельной работы.

Не отвечает современ
ным требованиям рабо
та в, этом направлении и 
на комбинате строймате
риалов №  5, г^е произ
водственные мощности 
используются только на 
6 0  процентов.

Нам необходимо ра
ботать и работать над 
тем, чтобы повернуть 
внимание, мышление, 
практическую деятель
ность всех руководите
лей среднего звена к воп
росам улучше н и я ис
пользования введенных 

дсйств- щих произвед
е н н ы х  мощностей*

Из выступлении
В. С. М ЕДАКОВ,
секретарь парткома 

пассажирского АТП:
—  В коллективе пас

сажирского автотранс
портного предприятия со
стоялись партийные соб 
рания, на которых глав
ное внимание было обра 
щено на такие направ
ления повышения эффек 
тивности производства, 
как техническое перево
оружение, досрочн ы й 
ввод и освоение производ
ственных мощное т е ii, 
улучшение иснользова 
ния подвижного соста
ва, повышение произво
дительности труда за счет 
экономии рабочего вре
мени, внедрение бригад
ного подряда, усиление 
р аботы . с кадрами, эко
номное и берел;ное ис
пользование материалов 
и тоиливно - энергетичес
ких ресурсов.

Определены такж е обь 
екты , которые будут 
досрочно введены в 1 9 8 0  
году: это котельная и
мастерские в грузовом 
автопредприятии, мага
зин заказов и аккум у
ляторный цех б пасса
жирском АТП.

Больш ая и ответствен
ная задача в решении 
этих проблем -ложится па 
•плечи кадров среднего 
звена, бригадиров.

На партийных собра
ниях, заседаниях парт
кома не раз обсуждались 
проблемы подбора и рас
становки кадров средне
го звена. В  настоящее 
время на автопреднрия- 
ти.чх улучш илась рабо
та по укомплектованию 
кадрами участков, цехов, 
бригад.

Свыше 9 5  процентов 
мастеров и механиков в 
пассажирском и грузо
вом автопредпрнятиях 
имеют высш ее и среднее 
специальное образование. 
Большинство из них чле
ны КПСС и члены 
ВЛ К С М , они, умело ор
ганизуют производство, 
активно участвую т во 
внедрении новой техни
ки и передовой техноло
гии, рационализаторской 
работе. Больш ую рабо
ту проводят 'мастера А. И. 
Попович, А. Н. Мищен
ко, Н. А. Горобей и дру
гие по внедрению опыта

W з обращения
УЧАСТНИКОВ ГОРОДСКОГО С Л ЕТ А  М А СТЕРО В И ИНЖ Е
Н ЕРН О  - ТЕХ Н И Ч ЕС К И Х  РАБО ТН И К О В КО ВСЕМ  М А СТЕ
РА М  И ИН Ж ЕН ЕРН О  - ТЕХН И Ч ЕС К И М  РАБО ТН ИКАМ  П Р ЕД 
ПРИ ЯТИ И  ГО РО Д А  ВОЛГОДОНСКА.

Каждый из нас с  огромным во
одушевлением воспринял при
ветствие Генерального секретаря 
ЦК КПСС, Председателя Прези
диума Верховного Совета СС СР, 
товарища Леонида Ильича Бреж
нева* в котором одобрема новая 
инициатива трудящихся облас
ти «Досрочно построим — досроч
но освоим!», одними из инициа
торов которой стали строители и 
эксплуатационники завода «Атом
маш».

Оценивая свою работу по орга

низации производства, повыше
нию его эффективности и качест
ва, мы, участники городского сле
та мастеров и инженерно - техни
ческих работников, считаем, что 
у каждого из нас имеются воз
можности трудиться еще лучше, 
досрочно выполнять и с честью 
перевыполнять производственные 
задания. У нас еше имеются боль

шие неиспользованные резервы.
Мы должны откровенно при

знать, что у нас еще немало не
достатков и.промахов в организа
ции производства и труда, ис
пользовании рабочего времени.

Не все сделано нами по воспита
нию рабочих в духе строжайше
го соблюдения трудовой и произ
водственной дисциплины, сокра
щению текучести кадров, повы
шению культуры производства, 
бережного отношения к народно
му добру. За все это в ответе 
прежде всего мы, мастера.

Мы должны постоягчо совер
шенствовать организацию труда, 
высокопрливводнтельно испольг 
вать станки, машины и оборудова
ние, настойчиво внедрять науч 
но - технические достижения и пе
редовой опыт. Особое внимание 
нам нг.Зходимо обратить на улуч
шение экономических показате

лей участков, смен и бригад.
Мы должны настрнчиво овла

девать передовым опытом, эффек
тивно организовывать социалисти
ческое соревнование в коллекти
вах, развивать инициативу и твор
чество каждого рабочего в борь
бе за досрочное освоение произ
водственных мощностей, за улуч
шение техннко - экономических 
показателен. Без этого нельзя 
двигаться вперед, нельзя добить
ся устойчивых показателей в ра
боте.

Большое значение в воспита
нии коллектива имеет личный 
пример мастера. Будем же, то
варищи мастера, примером для 
рабочих во всем и везде —  на 
производстве л  в быту.

Мы обращаемся ко всем масте
рам и инженерно - техническим 
работникам предприятий промыш
ленности, транспорта, связи и 
строек с призывом широко р аз
вернуть социалистическое сорев
нование за досрочное строитель
ство и 1’вод производственных 
мощностей, за ежедневное пере
выполнение п; . . и "ственных за- 

| дании, за создг.1...о 'ч -хрланового 
! Фонда пятилетии.

и д и а п и  и  y j n

выполняется только (бла- 
годаря корректировкам
в сторону уменьшения.

В  соответствии с при
нятыми социалистичес
кими обязательства м и 
вторая очередь завода
КПД будет сдана в экс
плуатацию в третьем квар 
тале 1 9 8 0  года, однако 
предприятием не плани
руется в текущем году
выпуск продукции па
вновь вводимых площа
дях.

сомнении 1  том, что про
ектная мощность будет 
освоена в намеченные на
ми сроки. В принятых со
циалистических обязатель 
с.твах коллектива завода 
намечено освоение завер 
шить в октябре этого го
да, вместо ноября по про
екту, что позволит про
изводить 9 ,5  тысячи ку
бометров продукции в 
месяц. А это — 11 ,5  ты 
сячи квадратных метров 
жилья, или 2 0 0  квартир

Формовочный цех №  2 
—  кассетное производст
во ж елезобетонных из
делии, — в настоящее 
время испытывает нема
ло трудностей в освое- 
нии • мощности. Сейчас 
мы выпускаем 130 кубо
метров сборного ж еле
зобетона в сутки. В от
дельные дни выпуск до
ходит до 160 кубометров. 
Но; к сожалению, из-за 
отсутствия необходимых 
фронтов работ ‘ для мон
тажа' домов из нашей про
дукции мы настолько за 
товарились, что прихо 
днтся простаивать.

Основной • задачей на
шего цеха является и 
повышение качества вы
пускаемой продукции. В  
настоящее время проста
ивают шпаклевочные ма
шины. А  технологию 
шпаклевания мы отрабо
тали еще в январе. Про
шпаклевали около 2 ,5  ты
сячи кубометров поверх
ностей —  кончились ма
териалы для приготов
ления шпаклевки. II до 
сих пор вопрос с ними не 
решен.

Простаивает оборудо
вание, а строит е л и  
по-прежнему теряют мно 
го времени на отделке до
мов.

В . М. ВОЛОШИН,
мастер ремонтно - ме

ханического цеха опыт
но - экспериментального 
завода:

— Коллектив нашего 
завода принял высокие 
обязательства: государст
венный план по общему 
объему выйускаемой про 
дукции 10-й пятилетки 
выполнить досрочно, к 7 
ноября 1 9 8 0  года, и ре
ализовать к 30-летию го
рода сверх плана продук 
ции на сумму 3 0  тысяч 
рублей.

и  дин цех, четыре орш а 
ды и 1 1 8  рабочих выпол
нят пятилетнее задание 
к 110-н  годовщине со 
дня рождения В. И. Ле
нина. ч-

Какова ж е роль мас
теров в решении этих 
задач? V нас на заводе 
есть несколько горячих 
точек. Это —  заверш е
ние строительства ново
го литейного цеха, на
меченное на третий квар
тал 1 9 8 0  года; заверш е
ние строительства элект
ростанции для этого ж е 
цеха; окончание строи
те л ьст ва тролле иоуеной
линии «Город— B O d d » ,
полное освоение к 1 ию
ля 1 9 8 0  года мощностей 
цеха цинкования.

Р еш ая эти задачи, мы 
стедуем почину росю в- 
чзн ” Досрочно построим 
— досрочно освоим!». На 
деле о'ю выразится в до
срочном пуске о б ъ ем о в , 
в котором заинф ресова- 
НЫ все мы. Чем раньше 
мы построим, тем бы ст
рее освои м ., -'V чем бы ст
рее освонм, тем больше 
сэкономим.

На всех пусковых объ
ектах нашего завода ра 
ботают первоклассные 
мастера большим рабо
чим смажем, различные 
по характеру, но одинако
вые в.глазн ом  — в отно
шении .к- '.пору!киному де
лу. Среди них я, в пер
вую очередь, хотел бы 
назвать Ф. Г.Светловско- 
го, II. . А. Л ысыченко, 
В . П. Назарова. П. Г. К а
чанова, Ю. С . Л евцова. 
Это преданные своему де
лу люди, отличные орга
низаторы, воспитатели 
и руководители своих кол
лективов. Поэтому мы с 
уверенностью говорим: 
«Там, где работают эти 
мастера, там полный по
рядок, там добросовест
ное выполнение любых 
поручений».

Наш цех брал повы
шенные соцобязательст
ва, выполнил их досроч
но. Пятилетний план мы 
завершили 2 0  марта 1 9 8 0  
года. Наша бригада сле
сарен - ремонтников так
ж е внесла свой вклад в 
досрочное выполнение 
яя гтяннп
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Любое
Фрезеровщ ика Нико

лая Владимировича Ш е
ремета в инструменталь
ном цехе третьего корпу
са знает буквально каж 
дый. Ещ е бы1 Он извест
ный человек на «Атомма- 
ш е», хотя со дня приез
да его сюда прошло не 
так уж  много времени. 
Но, пожалуй, не в сроках 
суть, а в -самом челове-' 
ке, в его отношении к де
лу.

—  Приехал я на «Атом 
маш », —  рассказы вает 
Николай Владимирович, 
—  осенью 1 9 7 6  года из 
Тольятти. Там-то уж е все 
благоустроено было к это
му времени, а тут 'многое 
самим пришлось делать. 
Днем работали в старом 
здании ЦНО, что по 
Степной, а после смены 
приезжали на третий кор
пус помочь строителям. 
Заливали -полы, возводили 
(кровлю, устанавливали

дело спорится

.4: 9  t+ «ВОЛГОДОНСКАЯ ПРАВДА» 4 - 4  апреля 1»ВО года.

Аттестованы 
на „ о т л и ч н о "

станки и оборудование...
В  январе 1 9 7 7  года 

стал Николай Ш еремет 
за станок. Так и по сей 
день на этом месте р а
ботает. Только изменилось 
в жизни рабочего очень 
многое. Пришел на завод 
с третьим разрядом, а 
сейчас уж е четвертый 
имеет, к тому ж е и про
фессией сварщ ика о вл а 
дел. На 1 1 5 — 1 2 0  процен 
тов выполняет Н. Ш ере 
мет сменное задание. 
Он всегда добьется, что
бы ему своевременно до
ставлялись заготовки и 
чертежи, без дела стоять' 
не будет.

Работать парен*ь при
вык еще, когда трудился 
в сельском . хозяйстве. 
Сначала рабочим в совхо
зе, а после окончания тех
никума механизации —  
механиком. Теперь стал 
для него родным «Атом- 
м аш ».

—  Что такое торго
вый центр? —  переспра
ш ивает м астер СМ У-10 
«Ж илстроя» А. 3 . Зинин. 
—  Это два больших м а
газина: продовольствен
ный и промтоварный, ре
сторан, книжный магазин. 
9 jo  узел связи, парик
махерская,, - аптека, хим
чистка, сберкасса... Сло
вом. в торговом центре 
можно будет купить, все 
для дома и воспользо
ваться  десятком быто
вы х услуг.

—  Торговый центр — 
объект вводный, и к кон
цу года его должны сдать, 
— говорит мастер СМ У-10 
«Ж илстроя» А. 3 . Зинин.

Действительно, огром
ный плакат сообщает: тор 
говый центр, который 
строит бригада II. Мант- 
рова. будет сдан . в экс
плуатацию в текущ ем го
ду. А  что же за плакатом, 
на стройплощадке?

—  Торговый блок, где 
будут продовольственный 
и промтоварный магази
ны, —  продолжает А. 3 . 
Зинин, —  практичес к и 
можно отдавать субпод
рядчикам. На книжном 
магазине только сваи за 
били, на комплексно - 
приемном пункте вывели 
«нуль», на ресторане вит
ражи смонтировали, но 
здесь много кирпичной 
кладки, и предъявлять 
субподрядчикам объект 
можно будет через месяц, 
если каменщиков найдем.

Кто ж е сейчас рабо
тает на объекте? Пятеро 
девуш ек - бетонщиц, три 
сварщ ика, два плотника 
и ш есть ш тукатуров, из 
них три ученицы. . Но се
годня штукатуры оста
лись без работы: машина
с раствором не прошла к 
объекту из-за грязи. Ш ту
катуры рассыпают ке
рамзит. В се работают в 
одну смену. Кран, прав
да, рассчитан на трех
сменку.

Подсчитали, и оказа
лось, что работает здесь 
двадцать человек. По на 
торговом центре из-за 
множ ества помещений, 
их не было заметно, впро
чем, как и их труд: не
производительный, бес
системный...

■  ■ ■

Что сделала брига
да в марте? —  спраши
ваю у мастера. Он пере
числяет: копали землю
вручную, уложили 16 ку
бометров бетона, смонти
ровали 12 стаканов (не
больших фундаментов) 
на комплексно - приемном 
пункте, два монтажника 
уложили 190 квадратных 
метров кирпича..:

ti что должно быть, еде 
лано .к  началу апреля? 
Обычно это можно у з
нать из графика, кото
рый составляется в стро
ительно - монтажном уп
равлении: в нем расписа
ны виды работ по объек
там с указанием исполни
телей и сроков. Такой 
график мы нашли в про
рабской участка. П рав
да, когда он составлен 
узнать не удалось: дата
отсутствовала, впрочем, 
как и подписи руководи
телей субподрядных ор 
ганизаций.

Зато выяснилось, что 
к первому апреля на тор 
говом центре в помещении 
аптеки должен быть за 
кончен монтаж вентиля 
ционной системы, в поме
щении ресторана— выпол
нена вся кирпичная клад 
ка и т. д. В се  эти работы 
не сделаны. График, та 
ким образом, превратил 
ся в формальность, а на 
стройплощадке работы 
выполняются по принци
пу: лишь бы делать что
нибудь. Сегодня ш тука
туры керамзит рассы 
пают, монтажники ведут 
кирпичную кладку, завт 
ра сварщики будут ку 
валдой расширять окоп 
ные проемы... II - так изо 
дня в день.

Спрашивается: можно
ли будет купить все для 
дома" и воспользоваться 
десятком бытовых услуг 
в торговом центре даже 
в конце года?

Вряд ли. II тем не ме
нее, возможно. Если ру 
ководители С М У 1 0  «Ж ил 
строя» в срочном порлд 
ке сформируют здесь бое 
способный коллектив, раз 
работают график строи
тельства объектов, обес 
лечат на торговом цент 
ре высокий ритм рзбет

В. ЧЕРКАСОВ.

В сл ед -за  Николаем Ш е 
реметом приехала в В ол
годонск не только его 
сем ья, но и родственни
ки. Сестра пошла рабо
тать в канцелярию заво 
да, брат Серге# стал тру
диться в энергоцехе сле
сарем, а его жена —  ня
ней в детском саду «С каз 
ка»-. Приехала и другая 
сестра с семьей —  Л ю д
мила Соломко. Она ра
ботает воспитателем в 
детском саду «Электрон- 
чик». Семеро из динас
тии Ш ереметов нашли в 
Волгодонске себе дело по 
душе.

Товарищи уваж  а г а т  
Н. В . Ш еремета за тру
долюбие, справедливость. 
II совсем не случайно из
брали Николая Владими
ровича членом профсо
юзного комитета цеха, до
верили возглавить ко
миссию по трудовым спо
рам.

Дел у  меня по проф
союзной линии много, во 
все вникать приходится, 
—- рассказы вает Ш ере
мет. Не очень давно у 
нас произошел такой 
случай. Фрезеровщик Цы
ганов реставрировал ста
рые резцы, а по нарядам 
закрыли эту работу как 
за изготовление новых. 
С каж у прямо, не очень 
приятное дело убеждать 
человека в прописных ис
тинах , что нехорошо 
быть рвачом, не к лицу 
это советскому рабочему. 
Однако убедили мы Цы
ганова. Или вот другой 
пример. Бригада токарей 
Давиденко предложила 
обтачивать полировоч-' 
ные круги более эконо
мичным "-методом. Вопрос 
этот не реш ался, раци
онализаторское предложе
ние не оформлялось, и 
рабочие обратились к 
нам в комиссию. Вместе 
с технологом цеха нам 
быстро удалось оформить 
это предложение.

И звестен II. В . Ш ере
мет и как лучший настав

ник молодежи.
— Юра Сидоренко при

шел ко мне из ГП ТУ -80, 
тогда был на практике. 
Помогал я ему, как мог. 
А  особенно следил за ус
воением профессиональ
ных навыков. Пояснял, 
что фрезеровщику нужны 
и точный глаз, и твердая 
рука, умение чувствовать 
металл. Радовался, что 
Ю ра делает успехи. Сей
час он в армии, письмо 
недавно мне прислал.

А у Николая Владими
ровича сегодня другой 
ученик — Миша Смоля- 
ков. Он тоже обучается 
мастерству фрезеровщ и
ка.

...П о вечерам шумно 
и весело бывает в семье 
Ш ереметов. Возвращ аю т
ся из детского сада двое 
детей, приходит с работы 
жена. А отец успел уже 
сходить в магазин, ку
пить необходимые про
дукты.

Такой уж он человек, у 
которого в руках любое 
дело спорится...

Д. Ш УВА Л О ВА.

•  Под контролем —торговый центр

ГЛАДКО БЫЛО 
НА БУМАГЕ

Коллектив порта Волгодонск за
ранее готовился к навигации-80. 
Каждый, занятый на этих важных 
работах, был ознакомлен .с  графи
ком, среди ремонтников разверну
лось соревнование за выполнение 
его в срок и качественно. Резуль
таты не замедлили сказаться.

Одним из первых доложил о го

товности к навигации экипаж теп
лохода Б Т -3 3 5  Волгодонского пор
та. Отлично поработали на ремон
те капитан - дублер А. В .П ЕЛ ЕЦ - 
КИЙ, рулевой моторист Ю. А. 
КОЛЕСНИ КОВ, капитан - меха
ник В . Л. Г У Р Ь Е В , рулевой мото
рист В . А. ГРИ Ц И К  (на снимке).

*  Ф ото А. Тихонова.

В  комсомольских ор
ганизациях страны в рам 
ках Всесоюзной ленин
ской поверки ' проходит 
общественно - политичес
кая аттестация.

На высоком уровне 
прошла аттестация в ком
сомольской организации 
термопрессового цеха 
«А томмаш а» (секретарь 
комитета ВЛ К С М  Влади
мир Клименко).

Комсомольцы говори
ли не только о своих тру
довы х делах, но и о само
воспитании, самообразо
вании, о том, как сде
лать комсомольскую ор
ганизацию термопрессо
вого цеха одной из луч
ших на заводе. Выло 
высказано много крити
ческих замечаний и пред-, 
ложений.

На «отлично» аттесто
ваны комсомольцы ин
женер - технолог Ирина 
Носкова, старший мастер 
Сергей Ипполитов, - на
гревальщ ик Анатолий 
Трусенко, кузнец В ячес
лав М артынов и другие.

В  ближайшее время об
щественно - политическая 
аттестация пройдет и в 
других служ бах и отде
лах производства кор
пусного оборудования.

Н а м е ч е н о  
б л а г о у с т р о и т ь
Состоялось заседание 

совета м икрорайона N?16 
(председатель совета 
дир ектор  ф илиала и н 
ститута  ВПКТИ «Атом* 
котлом аш » В. Н. Косте- 
нич). На заседании был 
рассмотрен план благо
устройства  микрорайона» 
которое н у ж н о  о сущ е
ствить  во втором кв а р 
тале, а та кж е  ход под
готовки  к  Всесою зному 
ле нин ском у ком м уни сти 
ческом у субботни к  у . 
Каждая парти йная ор 
ганизац ия, закрепленная 
за м икрорайоном , выде
лила людей для уча сти я  
в субботнике.

Намечено р е ко н стр у 
ирова ть д е тскую  и гр о 
вую  пл ощ а дку во дво
ре дома N* 19 гто улице 
Э нтузиастов, оч исти ть  
тр о туа р  по проспекту  
Строителей, завезти че р
нозем для газонов, вы
садить деревья и куста р  
ники .

Т. Б Р Ю Х О В Е Ц К А Я .

Культура производства

С тены  без крыши
В газету поступило 

письмо от рабочих откры
той площадки цеха дре- 
весно - стружечной плиты 
лесокомбината. Речь в 
нем идет о тяж елы х у с
ловиях труда и быта.

В  прошлом году этот 
самый вопрос уж е подни
мался в газетной коррес
понденции под обнадежи
вающим заголовком «По
дождем до реконструк
ции». Но ж дать, оказы 
вается, было нечего.

Завершение строитель
ства бытовых помещений 
для открытой площадки 
цеха ДСП, как сообщил 
зам еститель начальника 
цеха Б. И. Орлов, на ком
бинате - планировали на 
четвертый квартал 1970 
года.

Начинали его студенты, 
а кому придется закан
чивать —  неизвестно.

Но те самы е стены без 
крыши, о которых идет 
речь. вовсе не решат 
проблем].1 В нормальных 
бытовых помещениях нуж

дается не одна открытая 
площадка, а весь цех ДСП. 
Ему 15 лет. 6 0  процентов 
товарной и реализуемой 
продукции приходится 
по комбинату именно 
на него. За эти годы в 
цехе появились новые уча
стки, он вырос, а его бы-

- товые помещения оста
лись прежними.

Конечно, строительство
— непростое дело для 
деревообработчнков. Но 
на базе объединения «Ю г- 
мебель» функционирует 
строительная организация, 
которая, вероятно, смог
ла бы соперничать со сту
дентами в темпах.

Бытовы е условия на 
производстве — это еще 

i и обеспечение спецодеж - 
! дон, которое меньш е все- 
! го требует вм еш ательст
в а  т в п е .  II все-таки ра- 
i бочие открытой площад- 
1 ки —  а среди них боль

шинство женщин —  этой 
спецодежды не имеют. А 
работают они г- любую  
погоду под открытым не

бом.
В  итоге только за ян

варь и февраль на откры
той площадке потеряно 
по болезни 1 0 6  человеко- 
дней.

И именно за  февраль
смена старшего мастера 
открытой площадки Е. И. 
Аникиенко признана луч
шей по комбинату в сорез 
новации основных цехов. 
Какова цена такого успе
ха?... Н емалая, если при
нять во внимание усло
вия труда рабочих.

После реконструкции 
вдвое —  с шести до две
надцати —  увеличилось 
количество пил на пло
щадке. Значит, вдвое воз
рос объем опилок. А от
соса для их у<Лркй нет. 
II все чаще во время руч- 
1юй уборки па открытой 
площадке работниц выру
чает умение ползать но- 
пластунскн.

Оператор потока здесь 
в .самую суш ь работает в 
ресиногых сапогах: сброс 
воды из стружечного от

деления выведен прямо 
под потоки...

Освещение на площадке 
в ночную смену настолько 
плохое, что впору пре
кращ ать работу.

Самым бесцельным з а 
нятием на площадке счи
тают сброс опилок на 
транспортер. Сколько опн 
лок падает на него, столь
ко ж е и на рабочих.

Раньш е сброс бревен с 
ленты транспортера про
ходил автоматически, те
перь — вручную.

Этот перечень помех в 
работе можно продол
жить. Их, действительно, 
стало больше после ре
конструкции. Вот только 
сама она ни при чем. Л ю 
бому новш еству надо ок
репнуть. В се , о чем шла 
речь, не последствия ре
конструкции, а результат 
небрежности и халатно
сти руководителей цеха и 
комбината по отношению 
к своим рабочим. К тем, 
кого они ж е называют ли 
дерами соревнования.

Значит- «не горит», ес
ли в таких условиях Лю
ди добиваются рекордов? 
Нет. гор ”1.

Т ЛЕОНОВА-



П очт а „ В П “ в марте

На важ ны е темы
©  ПОЛУЧЕНО 3 3 8  ПИСЕМ, ИЗ Н И Х 3 2  Ж А 

Л О БЫ , 18  О ТВЕТО В. '
©  ОПУБЛИКОВАНО 2 0 6  ПИСЕМ.
О  ОТОСЛАНО Д Л Я П РИ Н ЯТИ Я М Е Р  —  17 .

Многие письма наших 
читателей посвящены важ 
но.му событию нынешних 
дней —  подготовке к 
1 1 0-й годовщине со дня 
рождения В . И. Ленина. 
В  редакцию поступают 
информации, корреспон
денции, статьи о работе 
строителей, атоммашев- 
цев, рабочих лесокомбина 
та, химзавода под деви
зом «Досрочно построим 
—  досрочно освоим». С 
такими материалами на 
страницах газеты  вы сту
пили тт. П. Зубков, 
А . Ребровскнн, К. Тере- 
хин, Н. Клюев и другие.

Н емало в нашей почте 
критических материалов. 
Деловой, заинтересован
ный разговор об отсут
ствии малой рабочей

эстафеты в С М У -10 в 
статье « В  стороне от 
главного» (2 6  марта) ве
дет бригадир комплексной 
бригады СМ У-10 «Завод- 
строя» Я. Кежватов. Д у
маем- что у начальника 
С М У -10 «Заводстроя». 
В . Ф. Стадникова есть 
что сообщить редакции 
по поводу этого выступ
ления.

Редакция ж дет ответов 
от соответствующ их орга
низаций на эти и другие 
критические выступления, 
в том числе от секретаря 
парткома химзавода 
А. Д. Ермакова на мате
риал «Н ет хозяина» о 
медленных темпах строи 
.тельства объектов под
собного хозяйства, на кор 
респонденцшо «Б есхозяй 

ственность, безответствен 
ность» о низкой культу
ре производства.

Мы ждем сообщений 
от секретаря партбюро 
совхоза - завода «Заря» 
А. В . Коваленко на рей
довый материал «Старт 
с опозданием», от секре
таря партбюро СМ У-10 
«Ж илстроя» Е. К. Берес
това на статью «Поддер
ж ать инициативу» (от 18 
марта).

Редакция напоминает 
парткому «Промстроя-1» 
о необходимости проана
лизировать и дать ответ 
на статью «А  пока шаг 
назад», опубликованную, 
ещ е в ф еврале,’ и на 
статью  «Когда у см еж 
ников согласья нет» от 
2 6  марта. Задерживает 
ответ на публикацию га
зеты  от 1 марта «И склю 
чить формализм» парт
ком «Заводстроя».

Упорно молчит на

чальник узла связи то
варищ Мельников, *отя
мы просили его разо
браться с положением, в 
котором оказались жите
ли вагончиков по адресу: 
улица Химиков, 16. Им 
не доставляю т никакую 
корреспонденцию. Нет за 
метного улучшения в ра
боте радио по улице В ол
годонской. сообщают жи
тели Рябоконь, Щербак, 
Пшеничная, Пугачев и 
другие. 'Почта последних 
дней принесла еще одно 
критнчес&юе письмо в 
адрес узла связи о нечет
кой работе работников те
леграфа.

Группа жителей -п о се л 
ка Ново-Соленого, новой 
части города обеспоко
ена обилием ’ беспризор
ных собак на улицах го
рода.

Читательница Е. И. 
Кузьмина сетует на отсут
ствие остановки автобу
са №  6  у аптеки №  51 
по улице 5 0  лет С С С Р. 
Б. Щербину тревожит 
положение с электроэнер

гией в доме 8  по ули-. 
це Дружбы. А сем ья Ры 
балко, проживающая в 
квартире № 3 8  по ули
це Гагарина, дом №  3 , 
ж алуется на плохое ото
пление. Д умаем, что ра
ботники соответствующ их 
Ж ЭКов управления жи- 
лищно - коммунально г о 
хозяйства «А томмаш а» 
возьмут на контроль кри
тические сигналы ж ите
лей новой части города.

В  апреле редакция 
ж дет более действенных 
мер. от руководителей 
предприятий, организаций 
и строек по ■ критическим 
сигналам газеты ,, по пись
мам трудящихся.

Жде’м от вас, читатели, 
новых сообщений о тру
довых делах, о том, как 
вы готовитесь встретить 
110-ю  годовщину со дня 
рождения В . И. Ленина, 
расскажите о микрокли
мате в ваш ем коллекти
ве. Пишите, как вы отды
хаете, чем увлекаетесь. 
Рассказы вай те о .товари
щах по труду.

Ф Под контролем 
«ВП»— торговля

Проблема 
не разрешена
В  номере «В П » от 21 

марта я прочитал ответ 
тов. Литвинова А. Ф. на 
статью  «Буты лоч н а я 
проблема». Прочитал и 
возмутился. И вот поче
му. В  палатке от магази 
на № 8 4  по ул. Горького 
принимают только пив 
ную и водочную посуду 
(и ту ставят на пол — 
нет тары !). А куда де 
вать винную посуду? А 
что делать со стеклян
ными банками 0 ,5 ; 1.0 
литра, о которых в ларь
ке и разговаривать не 
хотят?

Очень прошу руководи
телей продторга отве
тить; где и когда будут 
принимать стеклянные бан 
ки, о сдаче которых про
сит в объявлениях об- 
■ластнсге управление тор-- 
гозли?

Е . М АГДЕН КО .

Когда же можно будет 
спокойно сдавать посу
ду? Дело дошло до абсур
да: пивные бутылки при
нимают, а молочные —  
нет. Т ак  было 2 3  мар
та в приемном пункте 
стеклопосуды, котор ы й 
находится рядом с овощ 
ным магазином в новом 
городе. В других горо
дах молочную посуду 
принимают в молочных ма 
газинах. Что мешает ор
ганизовать прием молоч
ной посуды в магазинах 
нашего города?

А . ГОЛОБОКОВ.

ОТ РЕД А К Ц И И : Как
свидетельствуют . письма, 
«бутылочная проблема» в 
городе еще не решена. 
Мы публиковали ответ 
директора продторга на 
критическое выступление 
газеты. Но новые письма 
читателей дают неудов
летворительную оценку 
работе по приему стекло
посуды. Больше того, в 
ларькЪ в новом городе 
вам могут отказать в 
приеме тех или иных бу
тылок, но тут же примут 
их по более низкой сто
имости: 9  копеек шту
ка...

Мы снова ставим воп
рос перед работниками 
продторга: когда же бу
дет порядок со сдачей по
суды?

Р еп о р тгж

Д Е В И А Т А  Н А С Т О Я Щ И Е . . .

В О С Е М Ь  участниц .это
го конкурса представля
ли различные медицин
ские учреждения Волго
донска. Поэтому в зри
тельном зале Дворца 
культуры «О ктябрь», в 
основном, ■ находились те, 
кого мы привыкли видеть 
в кабинетах поликлиник, 
больниц, здравпунктов. 
Но сейчас они забыли о 
своей профессиональной 
строгости и спокойствии. 
Они —»  болельщики. А 
разве могут болельщики 
сдерживать эмоции, ког
да их любимица близка 
к победе! «М ы с тобой, 
Н аташ а!», «Галя , мо-ло- 
дец!» —  эти и другие 
лозунги постоянно появ
лялись в разных местах

зрительного зала. Болель
щики хорошо подготови- 
листь к конкурсу. К аж 
дая группа исполнила 
песню, оценка которой 
входила в зачет состяза
ний. Но основная борьба 
развернулась, конеч н о 
ж е, на сцене.

Участницы должны бы
ли проявить самые раз
носторонние способ н о- 
сти и знания. Кто луч
ше украсит торт, отве
тит на вопросы литера
турной викторины, сде
лает перевязку, расска
ж ет о Волгодонске, нако
нец, станцует? По коли
честву набранных очков
лидеры сменяли друг
друга. Например, осо
бенно удачно выполнила

домашнее задание лаоо- 
рант стоматологической 
поликлиники Анна Чирко 
ва. Нужно было подгото
вить санбюллетень «Пьян 
сгву  —  бой!». Стомато
логи не ограничились тра
диционными плакатами 
и разыграли забавную 
сценку, - где Анна испол
нила роль врача. 10  бал
лов заслужила она в 
этом конкурсе. Ольга 

А лексан др ова, лаборант 
поликлиники № 3, удач
нее других девуш ек про
вела «экскурсию » по 

'квар талам  нового горо
да. Ее острый стихотвор
ный текст, наверняка, 
запомнился зрителям. С 
большим интересом бы
ли приняты такж е выступ 
ления гостей этого празд
ника —  московских писа
телей - сатириков, во
кально - инструменталь
ного ансамбля и вокаль
ной группы медицинских 
работников.

Не только знания и ма
стерство участниц оце
нивались членами жю 
ри. И зящ ество, грация, 
обаяние —  вот что счи
талось одной из главных 
их заслуг. И тут трудно 
было отдать кому-либо 
предпочтение. • Евдокия 
Романенкб, Н аталья З а 
харчук, Людмила Якуба, 
Валентина Бабяк, Н адеж
да Наумова, Галина Щ ер
бакова... Каж дая из уча
стниц полностью отвеча
ла высоким требованиям 
конкурса, каж дая засл у

живала самых высоких 
оценок зрителей и жю 
ри.

Но победительница все 
ж е была названа. Ею 
оказалась медицинская 
сестра медсанч а с т и 
«А томмаш а» Н адежда На- 

f умова. Пять лет назад 
Надя закончила учили
ще в Ростове. В  1 9 7 7  
году приехала на «А том
маш» по комсомольской 
путевке. В  Волгодонске 
считает себя уже старо
жилом. Любит свой го
род, свою работу, поль
зуется ответным распо
ложением атоммашевцев 
и своих коллег. Это они 
так горячо поддержива
ли ее во время нелегких 
конкурсных испытаний. 
Как победитель, Надя На 
Умове награждена путев
кой в молодежный ла
герь «Верховина». Ей 
предстоит защищать честь 
медиков на общегород
ском заключительном кон 
курсе «А  ну-ка, девуш 
ки!», который состоится 
в июле.

В  середине апреля бу
дет проведен предвари
тельный конкурс. среди 
педагогов школ.

Подобные конкурсы 
завоевали любовь зрите
лей, стали настоящ  и м 
праздником молодежи. 
Заслуга в успешном их 
проведении. принадлежит 
работникам городского . 
комитета комсомола, .су
мевшим использовать од
ну из форм коллективно
го отдыха.

А. А В Д Е Е В .
На снимках: победи

тель конкурса «А ну-ка, 
девушки!» Надя НАУМО
В А ; болельщики «Атом
маша».

Фото А. Тихонова.

для вне, 
волгодонцы
что, ГДЕ, 
КОГДА...

* Кинотеатр «Восток».
«Сибириада» (2  серии, 
широкоформатный) —
5 апреля в 11 ; 1 3 ,3 0 ; 
1 8 .3 0 ; 2 1 . 6  апреля— 
в 11 ; 1 3 .3 0 ; 16 ; 1 8 .3 0 ; 
2 1 . Д ля детай —  «П я
терка за лето» — 6 ап
реля.

Школа № 10. «По
путного ветра, «Синяя 
птица» —  6  апреля.

Школа №  11. «Ч ер
ный волк» —  6 апре
ля.

Школа №  16 . Кино- 
сборник «К ак верблю
жонок и ослик в шко
лу ходили» —  5  апре
ля. «Солти» —  6 ап
реля.

Кинотеатр «Роман.
тик». «С любимыми 
не расставайтесь» — 5 
апреля в 12 ; 14 ; 16.
6  апреля —  в 12 ; 14; 
16 ; 18; 1 9 .3 0 ; 2 1 .2 0 .

Д К «Октябрь». « В о 
оружен и очень опа
сен» — 5 апреля в 
16; 18; 20 . «Прощай, 
полицейский» —  6 ап
реля в 16; 18; 20 . 
Для детей —  «Сердце 
Бонивура» —  5 апре
ля, 1-я серия, 6  апреля 
— 2-я  серия.

Д К «Ю ность». «Кон 
формис.т» — 5 апреля 
в 18 ; 2 0 . «Ч еловек в 
железной м аске» — 
6  апреля в 15; 17 .3 0 ; 
20 . Для детей —  «Ох, 
уж эта Н астя».

Общежитие №  9. За-- 
ключнтсльный конкурс 
«А  ну-ка, девушки!» 
среди общежитий
«А томмаш а» —  5 ап
реля в 17.0.0.

Общежитие «Волго- 
донсквоДстроя». Вечер 
отдыха молодежи — 
6 апреля в 18 .0 0 .

Общежитие мясо
комбината. Вечер от
дыха «Танцуйте вм ес
те с нами» —  5 апре
ля в 1 9 .0 0 . Спортив
ные состязания —  6 
апреля.

Кафе «Огонек». Дис 
котека для комсомоль
ского актива «Атомма 
ш а» —  4  апреля в
1 9 .0 0 .

Ш кола №  5 . Тури
стический поход — 6 
апреля в 10. Сбор 
«Красный галстук но
сите с гордостью» — 
в 1 4 .0 0 . Работа шах
матного, радио- и фо
токружков —  в 1 4 .0 0 .

Школа №  12 . Ку
кольный театр — 5 ап
реля в 1 2 .0 0 . Утрен
ник, посвященный 
110-й годовщине со 
дня рождение В. И. 
Ленина, —  6 апреля в
1 3 .0 0 . Занятие кружка 
«Знай и умей» —  в
1 4 .0 0 . «Мир твоих ув
лечений» —  в 18 .0 0 .

Ш кола №  16 . У т
ренник «Пионер —  то 
варищ к вожатый ок
тябрят» —  6 апреля в
1 4 .0 0 . Кинолекторий 
—  в 1 5 .0 0 . Вечер 
встречи с передовика
ми производства —  в
1 7 .0 0 .
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